

Das Kind aus dem Wald

...ist trotzdem besser als ihr alle

Von abgemeldet

Kapitel 9: Stresst mich nicht!

Sayuri's Sicht

Alter, was guckten die so?! Die sahen aus wie Touristen aus der Wüst, die zum ersten Mal Schnee sahen. Beleidigt verschränkte ich die Arme vor der Brust und sah die drei grimmig an. Wie konnten die es wagen mich zu belästigen? Pf, Menschen.

'Du benimmst dich gerade wie ein Kleinkind das sein Spielzeug kaputt gemacht.'

Die haben mein Spielzeug kaputt gemacht, also zumindest die Schlange und die haben mich dafür ausgelacht.

Ich hasste es wenn man über mich lachte, normalerweise war ich die Person die lachte. Oh, warte, wer waren die denn jetzt? Alsooo , Trommelwirbel bitte.... da hätten wir Masken-Man, Grinsebacke, und ne pinkhaarige Bit- Weib. Ich wollte Weib sagen.

'Nicht so nett.'

Ich doch nicht.

Ich war ja schließlich dafür bekannt niemals mit Vorurteilen einer Person entgegen zu treten.

Der mit der Maske hatte ein großes Chakra aber das von dem blonden Jungen war größer, ich tippte auf Jinjuriki, welcher war mir egal und das Mädchen wirkt einfach nur nutzlos, kein sonderlich großes Chakra oder sonst was.

'Kann es sein, dass du schlechte Laune hast?'

Wie kommst du denn darauf? Ist doch absurd.

Die guckten mich immer noch an, irgendwie gruselig. Ich meinte, ich hielt mich ja schon für interessant, unübertreffbar, intelligent, einzigart-

'Komm auf den Punkt'

Jaja, also ich hielt mich ja schon für toll, aber die sahen aus, als würden sie mir gleichen Fanclub gründen... oder mich in die nächste Psychiatrie einweisen.

'Wohl eher letzteres.'

Geh.Weg.

»Also wollt ihr jetzt was bestimmtes?« wollte ich dann von denen wissen, damit sie endlich aufhörten mich so verstörend anzuglotzen.

'Boah du kannst ja auch mal nett sein'

Teilweise.

Oh, Masken-Man hatte angefangen zu sprechen. Sollte ich ihm zuhören? Ich meinte, immerhin hatte ich gefragt, also sollte ich seine Antwort anhören. Andererseits hatte ich nicht aus Interesse gefragt.

»...inobis aus Konohagakure, bist du Sayuri Hakiri?« fragte er nun.

»Ne weißt du, ich bin der Weihnachtsmann.« antwortete ich und breitete demonstrativ die Arme aus.

'Wenn dann Weihnachtsfrau und ich kann mir nicht vorstellen dass irgendjemand dich in seiner Wohnung haben will. Egal ob Geschenke oder nicht'

Erlebe ich den Tag noch an dem du die Klappe hältst?

Warteten die Konoha-Spaßten jetzt auf ne richtige Antwort?

'Offensichtlich'

Och ne. Ich hasse Menschen, aber vor allem hasste ich Menschen, die meinen Sarkasmus nicht verstanden. Aber vielleicht hatte ich sie mit meinem überaus freundlichen Auftreten aus ihrer Regenbogen-Pinke-Einhöner-Welt gerissen und sie waren vorher noch nie mit Sarkasmus in Berührung gekommen. Das wäre traurig.

Da hatte doch mal so ein intelligenter Mensch gesagt: Sarkasmus war die niedrigste Form des Witzes, aber die höchste Form der Intelligenz.

War nebenbei auch das einzige Zitat, dass ich konnte.

»Also ja ich bin Sayuri Hakiri und jetzt?« fragte ich genervt.

»Wir haben die Mission dich nach Konoha zu bringen, weil du Abtrünnig bist, echt jetzt!«

Oh man jetzt ging das wieder los. Lernten die es irgendwann? Aber ach, was erwartete ich denn hier von den Menschen, die und lernen. Das waren zwei Welten die sich nur sehr selten begegneten und sich selbst dann nicht grüßten.

»Also, kommst du jetzt mit oder müssen wir dich zwingen?« kam es vom Maken-Man. Altar, wie das klang, wie in einem schlechten Film.

»Ne, ich habe keinen Bock wieder in ein Dorf zu gehen, also Bye.«

Meinst du die gehen jetzt?

'Kannst du vergessen'.

Schade.

»Also gut« fing er an und machte eine dramatische Pause.

»Wir haben dir die Wahl gelassen.« beendete er seinen Satz.

Ernsthaft, das klang so behindert.

Und schon flogen Kunais auf mich zu. Hach, wie ich so was liebte ... nicht. Ohne große Mühe wich ich aus und stand auf dem Baum von dem ich heimtückisch geworfen wurde.

'Ja ne, is klar'

Fresse jetzt!

»Ernsthaft Leute, ich hab keine Lust auf einen Kampf. Könnt ihr nicht einfach wieder gehen?« versuchte ich mich vor einem Kampf zu drücken.

»Das tut mir leid für dich, aber unsere Mission ist eindeutig.«

Maan Junge, dein Ernst? Der war schon ziemlich scheiße, aber er war ein Erwachsener. Die waren alle scheiße.

Nun griff mich der blonde Vollidiot an. Ich wusste, ich war selber blond aber egal. Ich sprang wieder vom Baum runter. Kaum stand ich stürzte sich das Mädchen auf mich und wollte ich mit ihrer Faust treffen, ich duckte mich weg und sie zertrümmerte dem Baum hinter mir.

Ok, wtf? Ok, jetzt ging es mit der Vogelscheuche in den Nahkampf. Ich konnte noch mithalten war aber wegen meiner Verletzung am Bauch langsamer als sonst.

'Du bist einfach nur zu schlecht'

Danke!

Nein, ich kämpfte nie am Anfang des Kampfes voll. Ich stufte mich runter um zu

gucken was der Gegner konnte, je nach dem ob ich es brauchte steigere ich mich dann. Wenn ich wirklich ernst machen würde, würde ich mit meinem Katana kämpfen. Auf einmal trat mir der Masken-Man in den Bauch. GENAU DA WO MICH DIESE ANBU MISSGEBURT ERWISCHT HATTE! ICH BRINGE DEN UM! Aber zuerst ging ich auf Abstand. Ich wollte auf einen Ast springen als auf einmal...